



Cpt rendu Allier et Bourbonnais

Du 10 au 17 juin 2022

Nous voilà de nouveau réunis pour un petit tour dans le bourbonnais avec 13 équipages.

Nous commençons par la visite guidée de la très jolie forteresse de Bourbon l'Archambault et de ses thermes où nous avons fait « trempette » en fin de journée dans des eaux chaudes avec « massage » de dos plutôt dynamique !

Le lendemain direction Souvigny et son église prieurale, puis nous voilà la mère au vent sur des vélorails à Noyant d'Allier et pour finir visite d'un lieu insolite : la Pagode et ses jardins.

De bon matin nous avons visité le musée du lavage et du repassage dans un joli village de caractère Verneuil en Bourbonnais. Le repassage desséchant le gosier, nous avons fini la journée à la Cave Union des Vignerons.

Le jour suivant, promenade guidée dans le magnifique village médiéval de Charroux suivi d'un diner Pantagruélique et c'est peu de le dire !!!!!

La suite du séjour nous emmène vers les gorges de la Sioule avec ses superbes vues, panoramas et méandres.

Nous avons terminé notre sortie par la visite de Vichy en petit train et clôturé cette journée par un repas digne des « gourmands » que nous sommes

Tous nos remerciements pour la gentillesse et le dévouement « et il en faut ! » à Françoise et Jean-François et leurs disons à la prochaine fois.

Merci à Vous tous pour votre participation